



Nomos

Die Organisation und Aufgabenwahrnehmung und -verteilung im Bereich der Luftsicherheit in Deutschland auf dem Prüfstand



Luftsicherheit in Deutschland

Organisation und Aufgabenwahrnehmung

Von Bettina Engewald, Zarina Feller, Kathrin Annika Kruse, MPA, Axel Piesker, M.A., Tim Vallée, LL.M., M.A., Hanna Willwacher, M.A. und Prof. Dr. Dr. h.c. Jan Ziekow, (NUM)

2021, 312 S., brosch., 88,- €

ISBN 978-3-8487-8109-6

(Verwaltungsressourcen und Verwaltungsstrukturen, Bd. 37)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8109-6

Organisation und Zuständigkeiten im Bereich der Luftsicherheit sind in Deutschland fragmentiert. Um Vorschläge für eine mögliche Reform der Organisation und Aufgabenwahrnehmung zu erarbeiten, wurde das derzeitige System der Luftsicherheit unter besonderer Berücksichtigung der Passagier- und Gepäckkontrollen umfassend untersucht. Hierzu wurde der Ist-Zustand erfasst und mit der Situation

in anderen Ländern verglichen. Bei der Untersuchung wurden die Perspektiven aller relevanten Akteure aus dem Bereich der Luftsicherheit berücksichtigt (z. B. Luftsicherheitsbehörden, Flughafenbetreiber, Fluggesellschaften, Luftsicherheitsunternehmen). Auf Grundlage dieser Ergebnisse erfolgte die Entwicklung von möglichen Reformvorschlägen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Organization and the Performance and Distribution of Tasks in the Area of Aviation Security in Germany are being Scrutinized



Luftsicherheit in Deutschland

Organisation und Aufgabenwahrnehmung

By Bettina Engewald, Zarina Feller, Kathrin Annika Kruse, MPA, Axel Piesker, M.A., Tim Vallée, LL.M., M.A., Hanna Willwacher, M.A. and Prof. Dr. Dr. h.c. Jan Ziekow, (NUM)

2021, 312 pp., pb., € 88.00

ISBN 978-3-8487-8109-6

(*Verwaltungsressourcen und Verwaltungsstrukturen*, vol. 37)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8109-6

The organisation and competences in the field of aviation security in Germany are fragmented. In order to develop proposals for a possible reform of the organisation and performance of tasks, the current system of aviation security was comprehensively analysed with special regard to passenger and baggage controls. For this purpose, the

current situation was recorded and compared with the situation in other countries. The study took into account the perspectives of all relevant stakeholders in the field of aviation security (e.g. aviation security authorities, airport operators, airlines, aviation security companies). Based on these results, possible reform proposals were developed.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary